

## **RINGKASAN**

**ROSIDA MASRIFAWANI, FUNGSI DAN TANGGUNG JAWAB INTERNAL AUDITOR TERHADAP KAS PADA PT. TRIADI CARGO MEDAN, (Di bawah bimbingan Drs. ZAINAL ABIDIN, selaku Pembimbing I, dan SARI BULAN TAMBUNAN, SE., selaku Pembimbing II).**

Pengawasan atas pelaksanaan kebijaksanaan pimpinan atas data keuangan dan informasi akuntansi dilakukan oleh suatu bagian khusus yang dikenal dengan Internal Auditor. Internal Auditor melakukan fungsi internal audit antara lain meneliti dan mengawasi efektivitas dan efisiensi sistem pengawasan intern melalui pemeriksaan yang terus menerus dilakukan sehingga internal auditor dapat selalu mengikuti perkembangan perusahaan. Pemimpin perusahaan bukanlah berada di tangan internal auditor sekalipun ia memegang peranan penting dalam pengawasan. Dengan keprofesionalannya diharapkan mampu membantu pihak pimpinan perusahaan untuk mengarahkan dan mengawasi seluruh kegiatan perusahaan secara berkesinambungan.

Dari hal di atas dapat dilihat betapa pentingnya pemeriksaan intern di dalam perusahaan dalam rangka meningkatkan efisiensi dan daya saing perusahaan.

Pemeriksaan intern sangatlah penting yaitu untuk menjaga perusahaan dari hal-hal yang dapat membuat kerugian dan dengan adanya pemeriksaan ini orang-orang yang ada di dalam perusahaan akan bekerja lebih teliti dan maksimal.

Dalam melakukan penelitian pendahuluan pada PT. Triadi Cargo Medan, penulis menemukan masalah yaitu "Fungsi dan tanggung jawab internal auditor terhadap kas belum efektif"

Berdasarkan hasil analisis dan evaluasi terhadap fungsi dan kedudukan internal auditor terhadap arus kas pada PT. Triadi Cargo Medan dapat disimpulkan sebagai berikut. Internal auditor dalam melakukan pemeriksaan mempersiapkan rencana dan program pemeriksaan di bidang operasi, umum, keuangan dan pengadaan armada. Dengan kedudukannya langsung di bawah direktur administrasi dan keuangan, sehingga memudahkan dalam melakukan pemeriksaan. Dari hasil pemeriksaan tersebut internal auditor memberikan laporan tentang temuannya dan bertanggungjawab atas laporan yang dibuat.

Adapun saran yang dapat penulis berikan adalah. Agar hasil pemeriksaan lebih maksimal, sebaiknya internal auditor mendapat rekomendasi dari direktur utama atau kedudukan internal auditor. Sebaiknya langsung di bawah direktur utama, sehingga memperlancar proses pemeriksaan.